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‘Avignon’, le fim primé au Festival de l’Alpe
d’Huez en vedette au cinéma Capitole

Le Vaucluse, terre de cinéma, la preuve ! Après le dernier Lelouch, Finalement en 2024, voici
Avignon, réalisé par Johann Dionnet en plein festivals (le In et le Off) qui sortira le 18 juin et
qui était présenté en avant-première chez René Kraus, au cinéma Capitole MyCinewest au
Pontet. Toute l’équipe était présente ou presque : Elisa Erka, Rudy Milstein, Lyes Salem et
Baptiste Lecaplain. Une guest-star inattendue était présente : le Pac à l’eau.

On le sait tous, les comédiens galèrent à Avignon pour se faire connaître, pour trouver une salle qui les
programme en juillet quand il y a plus de 1 500 offres de spectacles dans le Off. Par une chaleur torride,
ils doivent monter et démonter le décor en un temps record pour laisser la place aux suivants, certains
hypothèquent même leur maison pour financer leur séjour ou leur prooduction. Chacun connaît aussi les
préjugés entre ceux qui sont dans le privé et ceux qui sont subventionnés, ceux qui innovent et créent et
ceux qui jouent des classiques du répertoire, ceux qui préfèrent les grands textes tragiques et regardent
avec un brin de mépris le théâtre de boulevard et les comédies.

Johann Dionnet, lui-même comédien, venu souvent à Avignon a voulu dans ce long métrage « rendre
hommage au spectacle vivant, à cette énergie, ce rythme frénétique des comédiens, éparpillés au milieu
d’une foule compacte de touristes qui monte et descend la Rue de la Ré avec une lenteur extrême. Cette
pugnacité des artistes qui tractent toute la journée pour attirer le public. » Il y a ajouté une dimension
romantique avec une romance entre un comédien un peu has been,  Stéphane,  qui  croise une tête

https://www.capitolestudios.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 juillet 2025 | ‘Avignon’, le fim primé au Festival de l’Alpe d’Huez en vedette au cinéma Capitole

Ecrit par Andrée Brunetti le 6 juin 2025

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/avignon-le-fim-prime-au-festival-de-lalpe-dhuez-en-vedette-au-cinema-capitole/   2/2

d’affiche, Fanny, à qui il ment et le quiproquo est prétexte à rebondissements.

« C’est une ode au théâtre, au festival de Vilar comme aux artistes, techniciens et metteurs en scène, dit
Baptiste Lecaplain qui tient le rôle principal dans Avignon. C’est à la fois une fierté et une responsabilité
pour moi car je ne suis pas le mec le plus ‘bankable’ du cinéma. Ce film est rafraîchissant, sincère,
universel. Le tournage a été joyeux. Un vrai cadeau. »

Il faut aussi savoir que Baptiste Lecaplain est absolument addict au Pac à l’eau de la Distillerie A.
Blachère. Depuis qu’il a découvert ce sirop de citron artisanal et familial, il s’en fait livrer des cartons
entiers. Les propriétaires de la distillerie de Châteauneuf-du-Pape, Sandrine et Raphaël Vannelle étaient
présents  avec  leurs  enfants  mardi  au  cinéma,  lors  de  la  projection du film en avant-première.  La
Présidente de l’exécutif,  Dominique Santoni était là aussi.  En Vaucluse, les industries culturelles et
créatives font partie de l’ADN du territoire,  du théâtre au grand écran en passant par les studios
d’animation. D’ailleurs le Conseil Départemental a versé 20 000€ de subventions pour Avignon. 

Une fois de plus, le Vaucluse prouve qu’il a du talent. Il attire les tournages de films et il rayonne grâce à
des pépites comme A. Blachère.
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